

2年生が修学旅行に行ってきました

12月12日(木)～14日(土)の2泊3日で、2年生が奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。

1日目は新幹線で新大阪駅まで行き、大型バスで奈良の「薬師寺」、「東大寺・奈良公園」を回りました。薬師寺では、お坊さんの楽しく・ためになる話を聞き、三重の塔である西塔と東塔、ご本尊が祀られている金堂を見学しました。東大寺では、奈良の大仏の大きさに驚くとともに、南大門の金剛力士像の力強さに圧倒されました。

2日目は、京都1日乗車券を利用して、班ごとに京都市内を回りました。多くの班が、清水寺、金閣寺、嵐山、伏見稲荷などを回りました。班に1台ずつ渡されたスマホのアプリ等を活用し、17時までに無事、ホテルに帰ることができました。

3日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンへ行きました。少しでも滞在時間を長くしようと、起床を5時30分にし、6時45分頃ホテルを出発しました。8時30分にUSJに入場し、13時のバス集合まで、班ごとに思い思いに過ごしました。買い物や食べ歩きをしたうえに、アトラクションも3カ所以上回れた人が多かったようです。心配された雨も降ることなく、USJを満喫できたようです。

3日間の2年生の態度は、とても立派でした。ルールやマナーをしっかり守り、全員が有意義な時間を過ごすことができました。クラスや学年の「和」が、より強くなったように感じます。令和7年は、現2年生が一中をリードすることになりますので、この調子で頑張っていってほしいと思います。



1年生校内持久走・駅伝大会を行いました

12月13日(金)、校内で「1年生持久走・駅伝大会」を開催しました。持久走部門は男女とも1900mで、グラウンドを100m走った後、校内コースを3周しました。

駅伝部門は、1区2400m(フリー)、2区1900m(男)、3区1900m(女)、4区1900m(フリー)、5区1250m(男)、6区1250m(女)、7区1250m(フリー)、8区1900m(フリー)、9区1900m(フリー)の全15.9kmです。

持久走部門は、ゴール順位の平均値をクラスごとに競うルールで、優勝は1組、2位は2組、3位は6組でした。

駅伝部門の優勝は1組、2位は4組、3位は2組でした。

総合成績では優勝が1組、2位が2組、3位が4組という結果でした。

区間賞は1区：山下徳真さん(6組)、2区：内田謙信さん(6組)、3区：西田清華さん(1組)、4区：俣野輝さん(2組)、5区：谷脇聡祐さん(4組)、6区：園川乃彩さん(2組)、7区：上田海斗さん(1組)、8区：鋤馬把弘孝さん(4組)、9区：木下冥利さん(4組)でした。

天気にも恵まれ、たくさんの保護者の方にも応援いただき、ありがとうございました。1年生の皆さんは、お疲れ様でした。

